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内环东线指挥部昨天透露，
再过10天，城东干道道路路

面将最后一次沥青摊铺，而
随着这次扫尾工作的进行，
驾驶员反映的路面颠簸和窨
井盖凸出的问题将得到彻底
消除。指挥部负责人说，即
将开始的第三次、也是最后
一次路面沥青摊铺，安排在

三月中旬，计划耗时 20天至
一个月。
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许先生家住仙林地区，
工作单位在新街口，每天开

车上班让他觉得最难受的
路段不是新街口，而是“家
门口”，每次从仙林拐弯到
312国道心里总是不踏实，

因为再往前几百米就是大
大小小数百家物流企业，还
有一眼望不见头的卡车群，
这些卡车经常在马路上拐
弯、倒车、违章停靠，很容易
造成堵车。虽然这些物流企
业中的龙头老大———玄武
湖货运市场已经在 2月 10
日整体搬迁到栖霞区经济
技术开发区，但记者昨天发
现，这段路依然混乱如初。
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据了解，这段不过几百

米的马路两侧有货运企业
上千家，尽管环境差些，晴
天一身土、雨天一身泥，但
交易情况却相当火爆。记者

随后来到原来的玄武湖货
运市场，发现这里的搬迁已
经基本完成。在门口等客的
工作人员递给记者一张新
市场的小地图。他表示目前

已经有数百家老业主迁到
新市场。

该公司一位负责人也
向记者表示，原市场处于二
桥连接线、绕城公路、312
国道、尧新路的交会处，交
通区位优势明显，大型市场

群很容易就产生了。“如果
光从市场角度考虑，我们是
不愿意舍近求远的，但这次
还是决定牺牲自己的利益
来换取南京仙林大学城地
区整洁、干净的环境。可现
在看这个情况并没有得到
解决，这样的话，我们搬得
真没什么价值。”
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南京社科院经济发展

研究所副研究员黄南表示，
本来在大学城落户仙林前，
这些物流企业的位置还是
比较适中的，但城市大规模
扩容后，这些企业所处的用
地功能本来应该发生转变
了，实际上却变化不大。这

个问题实际反映的是城市
规划滞后性和城市快速扩
张的矛盾。

那么该如何解决这个

具体案例呢？黄南认为最
好的办法当然是把这些企
业整体搬迁出去，政府可
以引导企业到其他正规的
市场经营。但考虑到这个

物流中心实质是自发形成
的，说明这块区域确实有
很高的市场价值，相关部
门是否可以通过其他方式
来解决交通难和市口好的
矛盾，以更好解决这类城
市扩容病。
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昨天上午 7点多，汉中
路上再次出现险情：汉中路

与上海路路口南侧中央位
置突现一个塌陷坑，由于存
在泥沙不断流失的隐患，相
关部门当机立断，立即开始
回填，交通也因此受到一定
影响。

市民腾先生说，上午 7

点多，他从此路过，发现路面
上的这个洞。随后交警采取
交通管制措施。15分钟后，
110赶到现场，“幸好当时
路面上车子不多，万一有车
子掉下去那就麻烦了！”

记者看到，塌陷的坑有

三四米深，可以看到，里面
有水流，还能听到哗哗声。
现场人员分析说，这下面是
条污水管道，是水管之间错
位水流溢出，冲刷泥沙形成
的空洞。

港华燃气公司的抢修人

员表示，在这个塌陷点附近，
东西向和南北向各有一条燃
气管道，“我们最担心的是
再塌陷会损坏煤气管道。”
此前交警曾调来了一张钢
板，准备先覆盖陷坑，确保白
天的车辆通行，到晚上再进

行复填。由于情况有变，只好
取消这一方案。

“水还在流，它会继续
冲刷道路地下的泥沙，很可
能引发更大面积的塌陷。”
现场的抢险指挥人员表示，
必须马上开始复填。白下区
市政所的工作人员很快赶到
现场，他们被要求尽快关掉

污水管上游的阀门。
9点多钟，一辆挖掘机轰

隆隆开过来，将塌陷坑表面的
沥青层拔掉部分，并清理陷坑
里面的泥沙。为了确保安全，
警方在现场拉了警戒线。从上
海路过来的车辆，都是和行人

非机动车混道，路上堵的车
子也逐渐多了起来。

记者从南京市市政综合
养护管理处获悉，昨日汉中
路路面的塌陷，据初步分析
应该是污水管网破裂冲刷
走泥沙导致的，塌陷面积达

10多平方米。经过市政部门
的抢修，下午 1点半左右，
地下排水设施恢复；3点多，
路面基本恢复，并开始铺沥

青；下午 4点钟后，交通恢
复正常。
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前晚 11点 20分，记

者赶到现场，在汉中路由
西向东车道的中间车道
右侧，有一个圆形的大
坑，直径 1米多，用灯照
下去，里面赫然是一个大
的空洞，深达四五米，如
同橄榄球的大肚子一样，

人员站立的位置下面已
然空了。

现场一个戴着中铁四
局安全帽的男子称，这个
坑是勘探发现的，晚上 9
点多，他们用钻探机器在
这勘探地质，结果发现，探

头穿过1米多后，竟然一
下子空了，打开路面，一看
下面的坑很大，当时路面
上还有车辆，就赶紧找来
了移动隔离桩，在空洞前
方不远处设置障碍，随后
的车辆都从路边的非机动

车道经过。
记者在现场发现，连

大坑边的柏油路面也出现
了一些沉降，比较危险。

此时附近派出所民警
以及鼓楼、白下的特巡警
都赶到现场。

11点50分左右，现场

大坑周围快车道被警戒线
封锁。随后赶到的122，又
在汉中路与城西干道的路
口拦截车辆，准备经汉中路
往东的车辆全部绕道行驶。
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随后，港华燃气的抢

修车赶到现场。
抢修人员表示，因为

塌陷很容易损坏管道引发
事故，必须立即到达现场。
一抢修人员拿着监测仪伸
进洞里测试，结果显示没
有煤气泄漏。

此时市政、自来水、地
铁指挥部等相关部门都来

到现场。经检查，没有发现
管道泄漏的情况。
“趁着夜间车少，赶

紧灌浆。”现场指挥人员
下命令，11点 55分，一
辆水泥泵车赶到现场，它
没有停在危险的坑口，而
是利用身高臂长的优势
在二十多米外进行水泥
灌浆。

凌晨两点多，灌浆工

作完成；3点 10分，取消
交通管制，道路恢复了正
常通行。

]KL^_`ab$

据南京市市政设施综

合养护管理处办公室主任
傅强介绍，对于事故原因，

初步判断是地下流沙层导
致的，应该与地铁施工有
一定关系。

而南京地铁总公司一
名工作人员却表示，地铁
方面对于空洞形成的原因
很关注，如果是2月5日

汉中路北侧的事故引发
的，那么当时就应该发现，
不会在填实以后反而出现
空洞。估计这个地方应该
是一个机井或防空洞。
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在昨天召开的南京建工局机

关作风暨党风廉政建设大会
上，该局贾德裕局长说，在施
工现场全面推行远程视频监
控管理系统是该局本年度的
一项重点工作。

该局负责人透露说，所谓
的“远程视频监控”就在每个

工地都设一个高空探头，监控
工地上的一举一动，而所有图
像资料通过数据系统传递到总

值班室。该项工作从本月起进
入安装阶段，先要完成总控制
室，然后再安装到每个工地，
预计发挥作用在5月份前后。
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记者昨天从南京市规划局获
悉，南京将投入1亿元巨资打

造的中华门西广场，目前该工
程已经取得规划部门下发的
《建设用地规划许可证》。

纳入范围的用地面积共
有19972平方米，位于中华门
城堡与中山南路之间，包括明

城墙遗址400米。按照规划，
这一段的明城墙风光带建设
打算恢复明城墙，建设占地约
5000平方米的中华门西广
场，拆迁工程已经全面展开。
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昨天的一场雾给南京的交通

添了一点乱，虽然高速公路基
本都未封闭，但机场昨天上午
部分航班受到影响而延误，轮
渡、汽渡也被迫停开半天。

据了解，板桥汽渡从昨天
停了近半天。南京中山码头轮
渡从昨日 6：40停到 10：00。

不过，市内公交和长途客运基
本都未受到大雾影响。昨天的
大雾让南京禄口机场也受到
了影响，10多个航班因能见
度不足延误了起飞。
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